

Eine Veranstaltung der **ArchitektInnen für K 21**
zus. mit der „**Initiative Barrierefrei** - gegen S21“

auf Einladung der Gemeinderatsfraktion Bündnis 90/Die Grünen

K21



der barrierefreie Kopfbahnhof für alle
„oben bleiben = EBEN BLEIBEN“

27. September 2011, 19:00 Uhr
Rathaus Stuttgart, großer Sitzungssaal

Beiträge

Begrüßung durch die Gemeinderatsfraktion

Peter Pätzold, Dipl.-Ing., Architekt, Fraktionsvorsitzender der GRÜNEN

Einführung durch die ArchitektInnen für K21

Angelika Asseburg, Dipl.-Ing., Freie Architektin

Vorsicht Falle – Tiefbahnhofrisiken in Bild + Film

Klaus Gebhard, Medieneingenieur, Gründer der Parkschützer

Was heißt für uns ‚barrierefrei‘ bei S21 + K21

Gotthilf Lorch, Dipl.-Sozialarb. (FH), „Initiative Barrierefrei“

Anforderungen an barrierefreie Gestaltung

Ilona Hoher-Brendel, Dipl.-Ing. (FH), Freie Architektin

Planungsmängel bei S21 / Barrierefreiheit bei K21

Hans Heydemann, Dipl.-Ing., Techn. Gebäudeausrüstung

„Ethisch optimaler“ contra „wirtschaftlich optimaler“ Umgang mit „nicht optimalen“ Menschen

Martin Poguntke, Pfarrer, Dipl.-Päd.

Podiums-/Publikumsdiskussion

Moderation: Alexander Perlick, freier Moderator

Die Veranstaltung wird in die Gebärdensprache übersetzt und durch fluegel.tv live übertragen

ArchitektInnen für K 21

Kontakte:

Angelika Asseburg, Dipl.-Ing. Freie Architektin
Neefstraße 7, 70184 Stuttgart
www.architektinnen-fuer-k21.de
info@architektinnen-fuer-k21.de

V.i.S.d.P. Kurt Kühfuß, Freier Architekt, Ostendstr.106, 70188 Stuttgart

barrierefrei.gegen-stuttgart-21.de
barrierefrei@gegenS21.de



Initiative Barrierefrei

- Gegen Stuttgart 21

**Wir wollen einen barrierefreien Bahnhof,
deshalb sind wir für die Modernisierung
des ebenerdigen Kopfbahnhofs.**

Unsere Initiative, Behinderte, Nichtbehinderte,
Radfahrer, Kinderwagenschieber, Senioren, etc.
treten u.a. zusammen bei Demos auf und wollen
unser gesetzlich zustehendes Mitspracherecht
gemeinsam wahrnehmen.